
信财〔2024〕18号 签发人:王家才

办理结果: B

关于对市政协六届二次会议第2O24366号提案
办理情况的答复

张雪委员:

您提出的关于‘‘有序清理件僵尸企业与经营不善企业’促进

市场优化”的提案收悉’经与市市场监督管理局共同研究办理’

现答复如下:

20l3年商事制度改革以来’我市营商环境不断优化’市场

准入便利化程度大幅提高’市场主体总体数量迅猛增长’20l9

年至2024年’全市企业应公示数从6.07万户增长至12.66万户’

增长率达108％。但长期停业未经营企业也在不断增加’该类企
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